



La guerre nucléaire est-elle plus probable depuis l'expiration du traité New START ?

- Joel Hilliker
- [05/02/2026](#)

Bonjour !

Hier, le traité New START (le dernier accord juridiquement contraignant de contrôle des armements nucléaires entre les États-Unis et la Russie) est officiellement arrivé à expiration. C'est la première fois depuis plus d'un demi-siècle que les deux plus grandes puissances nucléaires mondiales ne sont pas liées par des limites juridiquement contraignantes concernant leurs arsenaux nucléaires.

L'expiration du traité New START compte parmi les raisons pour lesquelles les scientifiques ont avancé l'Horloge de l'Apocalypse à 85 secondes avant minuit la semaine dernière. Mais en vérité, son expiration est plus un symptôme d'un danger nucléaire croissant qu'une cause.

Le traité New START avait été signé par Barack Obama. Il plafonnait les forces nucléaires d'une manière qui a essentiellement épargné à la Russie une coûteuse course aux armements pour laquelle elle manquait de ressources. Dans L'Amérique sous attaque, Gerald Flurry le cite parmi [les actes scandaleux de la présidence Obama](#), affirmant que le traité « a renforcé la Russie et affaibli les États-Unis (que la Russie a ensuite violé, sans conséquences apparentes). »

L'accord limitait l'arsenal américain, imposait des limites insignifiantes à la Russie et ne mentionnait même pas la Chine, laissant ainsi à l'allié de la Russie la liberté de développer son arsenal nucléaire à sa guise. (La Chine ajouterait environ 100 ogives chaque année et aurait construit près de 350 nouveaux silos de lancement.)

La décision de l'administration Trump de laisser expirer le traité New START et de libérer son programme nucléaire reflète les réalités de la nouvelle course mondiale aux armements nucléaires. Les appels à négocier de nouveaux accords pour réduire les risques et rétablir des garde-fous sont noyés par les demandes de construction, d'expansion et de modernisation des arsenaux nucléaires.

Aussi impensable que cela puisse paraître, la prophétie biblique est claire : la guerre nucléaire VIENT. Les signes sont omniprésents autour de nous, montrant qu'il ne s'agit pas d'une possibilité lointaine mais d'une inévitabilité qui approche rapidement. Nous devons y faire face.

L'Allemagne absorbe le groupe de combat de l'OTAN en Lituanie : Le groupe de combat multinational de l'OTAN en Lituanie, composé de troupes de plusieurs nations européennes, a été officiellement intégré à la 45e brigade blindée allemande hier. Cette décision porte le nombre de personnels sous commandement allemand en Lituanie à environ 1 700.

D'ici 2027, l'Allemagne prévoit d'atteindre 4 800 hommes. « Le rôle de premier plan de l'Allemagne dans la protection du flanc oriental de l'OTAN est inestimable », a déclaré le ministre lituanien de la Défense Robertas Kaunas lors de la cérémonie d'intégration. La création de la brigade en Lituanie en avril 2025 a marqué le premier déploiement militaire permanent allemand sur un sol étranger depuis la Seconde Guerre mondiale. L'OTAN avait été créée en partie pour contenir la puissance allemande, mais aujourd'hui, une brigade allemande commande un groupe de combat de l'OTAN. La prophétie biblique montre que cette confiance accordée à l'Allemagne est [dangereusement mal placée](#).

La Chine engage des discussions avec l'opposition taïwanaise : Des responsables du Parti communiste chinois ont organisé un forum avec des membres du parti Kuomintang de Taïwan à Pékin le 3 février, marquant les premiers pourparlers formels entre les deux parties depuis neuf ans. Intitulé « Perspectives pour les échanges et la coopération entre les deux rives », ce dialogue s'est concentré sur l'amélioration des relations sino-taïwanaises à travers la coopération industrielle, le tourisme et des efforts environnementaux communs. Ces pourparlers devraient être suivis d'une réunion historique plus tard cette année entre le secrétaire général chinois Xi Jinping et le chef du parti Kuomintang Cheng Li-wun. Bien que les législateurs du Kuomintang ne gouvernent pas Taïwan depuis dix ans, ils restent une force politique puissante et s'opposent fermement à un conflit militaire avec la Chine. De nombreux électeurs taïwanais soutiennent cette position, notamment en raison des doutes croissants concernant le soutien américain à Taïwan en cas d'invasion chinoise. La Trompette affirme que le manque de détermination des États-Unis conduira le Parti communiste chinois à conquérir Taïwan, que ce soit par la capitulation taïwanaise ou par la guerre.

Merz en tournée en Arabie saoudite, au Qatar et aux Émirats arabes unis : Hier, le chancelier allemand Friedrich Merz a entamé un voyage de trois jours au Moyen-Orient par une visite en Arabie saoudite. « Nos partenaires ne partagent peut-être pas tous les mêmes valeurs et intérêts, mais ils s'accordent sur la nécessité d'un ordre mondial où les accords sont respectés et où les relations sont fondées sur le respect mutuel », a-t-il déclaré, reconnaissant implicitement que la monarchie saoudite a été accusée de graves violations des droits de l'homme, notamment la répression de l'opposition dans le pays. Merz promet cependant à l'Arabie saoudite et aux autres États du Golfe des accords énergétiques et plus d'armes allemandes. « Dans un tel réseau de partenariats, nous réduisons les dépendances unilatérales, atténions les risques et créons ensemble de nouvelles opportunités pour notre bénéfice mutuel », a-t-il ajouté. Ces derniers mois, il s'est également rendu au Brésil, en Afrique du Sud et en Inde. La Bible prophétise que ces relations évolueront en de nouvelles alliances destinées à affaiblir, et même à détruire [le Royaume-Uni, Israël et les États-Unis](#).

La famille royale britannique est encore tombée plus bas : L'ancien prince Andrew a quitté la Royal Lodge dans le parc de Windsor lundi après que de nouvelles informations sur ses liens avec le pédophile en série et trafiquant sexuel Jeffrey Epstein ont été révélées dans une autre publication du ministère américain de la Justice. Le roi Charles, qui lui avait retiré les titres « altesse royale » et « prince » en novembre en raison de sa relation avec Epstein, aurait déjà fait pression sur son frère, désormais connu sous le nom d'Andrew Mountbatten-Windsor, pour qu'il parte. La famille royale britannique continue de subir de graves dommages à sa réputation. La Bible révèle les origines de cette dynastie, son éloignement de ces origines, sa chute et son effacement final. Pour commencer à le prouver par vous-même, lisez l'article du rédacteur en chef de La Trompette, Gerald Flurry, intitulé « [La Chute de la famille royale britannique](#) ».

Le présumé assassin condamné : Ryan Routh, l'homme qui a comploté pour assassiner le président Trump sur son terrain de golf en septembre 2024, a été condamné mercredi à la prison à vie après son procès en septembre. Cette tentative d'assassinat, déjouée lorsqu'un agent des services secrets a repéré Routh en train de se cacher, a suivi une précédente tentative près de Butler, en Pennsylvanie, le 13 juillet 2024, lorsqu'une balle a frôlé le président Trump et que d'autres balles ont blessé deux passants et tué une autre personne. La condamnation de Routh hier rappelle aux Américains que Dieu a sauvé le président Trump de ces deux tentatives d'assassinat pour accomplir [la prophétie biblique de la fin des temps](#).